

copetrol hizo entregó de la primera carga de exportación de 200 toneladas de parafina líquida liviana que salió desde la Refinería de Barranquilla con destino a Brasil, que será usada en la fabricación de emulsiones para tableros de madera.

La carga fue despachada desde el llenadero de la refinería de Barranquilla para ser embarcadas en el puerto de Cartagena, en buques portacontenedores rumbo a Brasil.

Nota recomendada: Gobierno alista proyecto de ley con un plan de alivios para la pequeña y mediana empresa

Así mismo, Ecopetrol planea exportar este producto a otros países de América Latina como Perú, México y Chile, esto con el ánimo de incentivar en la región el mercado de las velas.

De esta manera la compañía inicia operaciones comerciales de este producto mediante exportaciones directas a clientes en el exterior, generando una serie de utilidades adicionales de entre 30 y 45 dólares por tonelada.

Puede leer: ¿Quiénes son los nuevos miembros de la junta directiva de Ecopetrol?





Confidencial Noticias

Más contenido del autor

PORTADA



Esnaña v Colombia anuncian





Iulián I ónez es la carta que se



La razón nor la que alias '7arco'

acuerdo para impulsar producciones audiovisuales conjuntas

Jul 16, 2025 | Confidencial Noticias | Lo Confidencial Portada

El Ministerio de las Culturas, las Artes y los Saberes de Colombia y el Instituto de Cinematografía y de las Artes Audiovisuales de España anunciaron un acuerdo de coproducción cinematográfica y audiovisual, un instrumento bilateral para impulsar la creación...

Siga leyendo

ministerial

Jul 16, 2025 | Confidencial Noticias | Lo +

El presidente, Gustavo Petro, ha anunciado «cambios radicales» en su gabinete, reconociendo que, hasta el momento, después de cuatro grandes remodelaciones, no ha dado con uno «que cumpla con el plan de Gobierno». En su intervención en el último consejo...

Siga leyendo

estaría jugando Petro para no perder el control de Cámara de Representantes

Jul 15, 2025 | Periodista Infiltrado | Lo + Confidencial, Política, Portada

En su afán por no perder el control en las decisiones de la mesa directiva de la Cámara de Representantes durante el último año de esta legislatura, el Gobierno Nacional ha decidido jugársela por alguien que le garantice agilidad en los debates de los...

Siga leyendo

deja de ser negociador de paz

Jul 15, 2025 | Confidencial Noticias | Lo +

El Gobierno Nacional tomó la decisión de quitar la categoría de negociadores de paz a José Aldinever Sierra, alias "Zarco Aldinever", William Danilo Malaver López, Alberto Cruz Lobo, Luz Milfa Colmenares Vaca, Gladys Amparo Jiménez y Yuvarniza Romero.....

Siga leyendo



Imputan nuevos delitos a Sneyder Pinilla

Jul 14, 2025 | Confidencial Noticias | Lo +

La Fiscalía General de la Nación imputó nuevos cargos al exsubdirector de la Unidad Nacional de Gestión Para el Riesgo de Desastres, Sneyder Pinilla. El exfuncionario fue imputado por el direccionamiento de 5 órdenes de proveeduría para el suministro de...

Siga leyendo



Whatsapp: (+57) 317 599 0862 Paute con nosotros: (+57) 313 7845820 info@confidencialcolombia.com

VISIÓN

Nuestra visión es contribuir activamente a la mejora de la calidad de la opinión pública, fomentando el pensamiento crítico y la información veraz en un entorno de comunicación responsable.

Aspiramos a formar una sociedad más consciente y reflexiva, donde el acceso a contenidos de calidad permita a cada individuo desarrollar una perspectiva informada y equilibrada sobre los temas que impactan su vida.

MISIÓN

Impactar positivamente en la sociedad con informaciones honestas, transparentes y de calidad. Noticias de trascendencia nacional e internacional con especial sensibilidad hacia el medio ambiente

Un enfoque diferente y ecosostenible hacia todo lo que afecte al planeta, con una mirada positiva hacia la transformación tecnológica y digital. Lo + Confidencial

Bogotá

Nación

Internacional

Deportes

Opinión

Economía

Tecnología

eConfidencial

Confidencial Noticias 2025 - Todos los derechos reservado